



VORARLBERG

Der Immobilien-Hunger des umstrittenen **Lech-Investors Siegfried Wolf** ist ungestillt. »A2

POLITIK

Bürgermeisterinnen
In Vorarlberg gibt es nur neun Bürgermeisterinnen. Eine von ihnen ist Elisabeth Kuster. »A3



VORARLBERG

Schafsrisse auf der Alpe Alpila mit dem Wolf in Verdacht. »A5

AUFLAGENSTÄRKSTE UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG FÜR VORARLBERG

Montag

14. Juli 2025

Nr. 160, 81. Jahrgang, € 2,00

24° Wechselhaftes und nur mäßig warmes Sommerwetter.



Morgens



Mittags



Abends

LOKAL

Unfall bei Flucht auf der Autobahn

Mit beinahe zwei Promille im Blut nahm am Samstag ein Autofahrer in Bregenz Reißaus vor der Polizei. Nach einem Unfall auf der Autobahn wurde er festgenommen. »A8

SPORT

Premiere für Sinner beim Rasen-Klassiker

Südtiroler entthronte im Endspiel von Wimbledon den zuletzt zweifachen Champion Carlos Alcaraz und feierte seinen insgesamt vierten Grand-Slam-Titel. »C4

KULTUR

Ein Musik-Festival auf höchstem Niveau

Das 13. Lech Classic Festival lädt in diesem Jahr vom 3. bis zum 10. August zu sieben vielseitigen musikalischen Konzertabenden in die „Lechwelten“ ein. »D4

Raucher in EU-Ländern

Anteil der Erwachsenen, die täglich rauchen, 2023 (in Prozent)



Bulgarien	31%
Frankreich	27%
Österreich	16%
Dänemark	10%
Schweden	5%

VN-GRAFIK, QUELLE: WHO

INHALT

Wohin	D2	TV-Programm	C6
Leserbriefe	D3	Impressum	C7
Chronik	B4	Leserservice	A7
Notdienste	B4	Sudoku	C7
Todesanzeigen	B5	Kreuzworträtsel	C8

Etwas Hoffnung im Bausektor im Land

Zahl der Projekte wieder deutlich gestiegen. Dennoch sind Unsicherheiten groß.

SCHWARZACH Im ersten Quartal dieses Jahres sind in Vorarlberg so viele Baubewilligungen erteilt worden wie seit Anfang 2022 nicht mehr. Die Zuwächse betreffen alle

Segmente, ob Einfamilienhäuser, Siedlungsbau oder Umbauten. Vertreter führender Baufirmen im Land beurteilen die Entwicklung vorsichtig. Ob die Talsohle bereits

unterschritten sei, lasse sich noch nicht abschließend beurteilen.

Wolfgang Amann, Geschäftsführer des Instituts für Immobilien, Bauen und Wohnen, nährt unter-

dessen Zuversicht. „Insgesamt kann man schon davon ausgehen, dass wir jetzt eine Trendwende auf einem niedrigen Niveau sehen“, so der Experte. »A6



Feldkirch feierte seine Radstars

Mehr als 30.000 Zuschauer verfolgten die letzte Etappe der Tour of Austria in Vorarlberg – Rekord. So genoss Sieger Bob Jungels die Zieleinfahrt in Feldkirch und das Team Vorarlberg die Euphorie der Fans. »C1, 2 APA/GRODER

Neues Flugkonzept am Flughafen Friedrichshafen

FRIEDRICHSHAFEN Das Stuttgarter Unternehmen flybird startet im September am Flughafen Friedrichshafen mit einem neuen Flugkonzept: Neben den drei wöchentlichen Verbindungen nach Berlin-Strausberg und Mönchengladbach gibt es Wunschflüge auf

Abruf. Möglich macht das ein KI-gestützter Algorithmus, der Buchungen, Zeiten und Auslastung kombiniert. Zielgruppe sind Geschäftsreisende und Pendler. flybird will flexibel dorthin fliegen, wo Kunden Bedarf haben, sagt Gründer Tomislav Lang. »D1

Nach Trumps Zollankündigung verschiebt EU Gegenmaßnahmen

BRÜSSEL Im Zollstreit mit den USA will die EU-Kommission ihre Gegenmaßnahmen nicht wie zunächst geplant am heutigen Montag in Kraft setzen, sondern verschiebt sie auf Anfang August. Das kündigte EU-Kommissionspräsidentin Ursula von der Leyen am Sonntag

an. Damit will die EU abwarten, ob eine Einigung mit den USA trotz der von US-Präsident Donald Trump am Samstag angedrohten Zollerhöhung auf 30 Prozent für EU-Importe noch möglich ist. Trump hatte die Zölle zum 1. August angekündigt. »D5

www.vol.at

Österreichische Post AG / TZ 022030215 T,
Russmedia Verlag GmbH, Gutenbergstraße 1,
6858 Schwarzach; Retouren an PF 555, 1008 Wien

